
Warum sind die Blüten so variabel?
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Auch die Wörlitz x Cantora Hybriden sind ein gutes Beispiel für die Variabilität. Woran das 
genau liegt ist wahrscheinlich nicht zu beantworten. Hier ein paar Beispiele.

RL.2011.2257.GG.001 Wörlitz x Liskes Prachtstück (das ist immer die gleiche Pflanze)

Blüte 2017 (Erstblüte), 2019, 2020
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oder die Rufaro, links 2019, rechts 2020

Und da gibt´s noch viele Beispiele. Einige mögliche Faktoren wurden ja schon genannt. Ob die 
Größe der Pflanze eine Rolle spielt lässt sich schwer beurteilen. Ich habe zwei Pflanzen der 
Makola. Eine ist noch recht klein, die zweite hat schon eine ordentliche Größe. Beide haben 
dieses Jahr annähernd die gleichen Blüten gezeigt. Die Blüten waren aber deutlich anders als 
letztes Jahr bei der größeren Pflanze. Die kleinere hat heuer erstmals geblüht.

Insgesamt war dieses Jahr der Violettanteil bei fast allen meinen Pflanzen die aus solchen 
Kreuzungen stammen deutlich höher als in den letzten Jahren.
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